

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Promosi Kesehatan  
Skripsi, Mei 2023

Suwini Tasik Minanga  
14120190014

### **“Pengaruh Media Video Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Mengenai Minuman Tuak Pada Masyarakat Lembang Pongdingao’ Kecamatan Masanda Kabupaten Tana Toraja Tahun 2023”**

xviii+122 halaman+ 11 tabel+11 lampiran

Masyarakat Lembang pondingao Kecamatan Masanda Kabupaten Tana Toraja yang memiliki kebudayaan meminum tuak yang masih kental sehingga mempengaruhi perilaku masyarakat setempat dan bagi mereka mengkonsumsi minuman keras adalah suatu hal yang biasa-biasa saja. Sebagaimana masyarakat Toraja mengatakan bahwa minuman beralkohol dapat menambah percaya diri dan menjadi pemberani, mereka pikir semua masalah bisa diselesaikan dengan minum, minum bisa membuat lebih banyak teman. Konsumsi alkohol merupakan salah satu bentuk perilaku yang dianggap menyimpang bila berlebihan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh media video terhadap pengetahuan dan sikap mengenai minuman tuak pada masyarakat Tana Toraja. Jenis penelitian ini ialah pendekatan kuantitatif yang bersifat deskriptif jenis quasi experimental rancangan *one group pre test and group post test*. Jumlah sampel yang digunakan yaitu 38 responden, analisis data yang digunakan adalah analisis univariabel dan analisis bivariabel menggunakan *paired t-test*. Instrumen penelitian ini ialah menggunakan kuesioner.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa adanya pengaruh media video terhadap pengetahuan ( $p$  value = 0,000 yang berarti  $p$  value < 0,05) dan sikap ( $p$  value = 0,000 yang berarti  $p$  value < 0,05) mengenai minuman tuak pada masyarakat lem bang Pongdingao’. Adanya pengaruh media video terhadap pengetahuan dan sikap mengenai minuman tuak.

Kesimpulan terdapat pengaruh media video terhadap pengetahuan dan sikap mengenai minuman tuak pada masyarakat lembang pondingao’ kecamatan Masanda kabupaten Tana Toraja tahun 2023. Saran pada penelitian ini ialah masyarakat diharapkan dapat mempertahankan dan mengarahkan pengetahuan yang cukup dan sikap yang positif kearah perilaku untuk berhenti mengonsumsi tuak.

**Daftar Pustaka : 27 (2003-2022)**

**Kata kunci : Video; Pengetahuan; Sikap; Minuman Tuak.**

